

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# Aprendiendo a ser madres

El Centro Materno Infantil Ave María ayuda a las mujeres embarazadas o con niños que están solas y les ayuda a encontrar una salida y un futuro digno

ENE | SANTA MARTA

**A**LGUNAS no tienen familia, otras simplemente no pueden estar con la suya y todas ellas han optado por seguir adelante con su maternidad a pesar de su juventud o de estar completamente solas. Ante esta situación el Centro Ave María, más conocido como el centro de madre solteras de Santa Marta de Tormes, es una luz y una salida y sus responsables quienes primero les tienden una mano y luego les guían hasta que ellas son capaces de cuidarse y de cuidar a sus hijos.

En estos momentos el centro acoge a 12 jóvenes y 14 niños menores de cuatro años que dejan patente su presencia en cuanto uno cruza la puerta de la casa. En las paredes hay color, detalles infantiles, zonas de juego y mucho cariño, algo que necesitan todos los que viven en esta casa y que se respira en cada sala. Según Rosario Álvarez, responsable del centro santamartino "cuando las jóvenes llegan aquí necesitan acogida, pero no sólo un techo, necesitan sentirse queridas porque muchas han tenido una vida muy dura con situaciones a sus espaldas muy traumáticas". En el centro Ave María no solo encuentran un lugar en el que vivir, sino que pueden curar las heridas, replantearse su futuro, volver a estudiar y prepararse para encontrar un trabajo que les permita ser independientes y sacar adelante a sus hijos.

"Es un proceso duro, no es fácil pero es apasionante", asegura Rosario Álvarez quien insiste en que "todas traen problemas de autoestima, vienen de familias rotas y sobre todo necesitan sentirse queridas como cualquier persona".

El centro, que sobrevive gracias a las donaciones, tiene una



Algunos de los niños que viven en el centro en la zona de juegos que tiene la casa. | FOTOS: ENE

**El centro se financia fundamentalmente con donaciones ya que han bajado las ayudas institucionales por la crisis**

importante red de voluntarios: "No estaría mal tener más que nos ayudaran a dar clases de apoyo", asegura Rosario Álvarez. Al igual que siempre son bienvenidos productos como los pañales, la leche para bebés, artículos infantiles o productos de limpieza.



Un grupo de jóvenes prepara sus clases en el tiempo de estudio.

**El PSOE pedirá en el próximo pleno la creación de zonas exclusivas para las mascotas**

ENE

El grupo municipal socialista de Santa Marta de Tormes ha registrado una moción en el Ayuntamiento para solicitar en el próximo pleno la creación de espacios apropiados para las mascotas. Una petición con la que pretenden "apoyar la iniciativa de un grupo de vecinos de la localidad que quiere que sus animales puedan gozar de la libertad imprescindible para la salud del animal que va desde la posibilidad de hacer ejercicio físico y jugar".

El PSOE ha solicitado al equipo de gobierno la adaptación para el uso compartido por personas y animales de compañía (perros) de alguno de los espacios públicos existentes, dotándolos de vallado o setos para acotar zonas de paseo libre, puertas de acceso, zona de pipican, espacio suficiente para que puedan correr libremente y contenedores específicos o papeleras para poder recoger sus excrementos.

Según el grupo socialista la creación de un parque canino o un espacio solventaría muchos de los problemas de convivencia con los animales que se dan en la localidad.

**El Ayuntamiento permite hacer reservas on line del pabellón**

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes permite a los usuarios de los espacios deportivos hacer las reservas a través de su página web. Así, los que quieran reservar el pabellón pueden hacerlo en la dirección [www.santamartadetormes.es/es/reserva-pabellon](http://www.santamartadetormes.es/es/reserva-pabellon) donde podrán ver los horarios disponibles con lo que se facilita al usuario el acceso. | ENE



## Concurso de escaparates en el Hernández Vera

Los alumnos que están participando en el programa de Comercio en el Instituto Hernández Vera han participado en la decoración de algunos de los escaparates que entran en liza en el concurso organizado este año. | ENE



## Taller de informática para jóvenes

El centro sociocultural de Santa Marta de Tormes ha sido el lugar elegido para celebrar unas clases sobre informática y juegos en internet en las que han participado jóvenes de la localidad. | ENE